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La Provincia vuole potenziare le linee di trasporto pubblico

Pubblicato: Venerdì 20 Gennaio 2017

«Non ci saranno tagli anzi, chiederemo il potenziamento di alcune tratte» Il consigliere provinciale
Valerio Mariani, con delega ai trasporti pubblici chiede maggior attenzione per il Varesotto: « Negli
anni abbiamo condotto politiche di risparmio che hanno penalizzato alcune tratte ma ci hanno
permesso di avere i conti a posto – spiega il consigliere coinvolto nell’avvio dell’attività della neonata
Agenzia che sovrintende i trasporti pubblici nella zona tra Varese, Como e Lecco – Lo scorso anno,
si è dovuti intervenire per ripianare alcune perdite a livello regionale ma non per il nostro esercizio. Con
la progettazione del bando del piano di bacino, che verrà messo a punto nel corso dei prossimi mesi,
vogliamo chiedere che i nostri sacrifici abbiano la giusta ricompensa».

Il consigliere promette, quindi, che verrà avanzata in Regione la richiesta di ripristinare alcune tratte
cancellate, soprattutto linee che servivano Castellanza piuttosto che la zona dei laghi di Varese e
Maggiore o il Nord del territorio: « La Provincia stilerà un documento sulle criticità da presentare in
Regione dove chiederemo di riattivare le corse già nei prossimi mesi ».

di A.T.
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